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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Baile da Avacci
Lesley Corradi, Regina Magalhães e Gerusa Assis Dornas,
no Baile de Máscaras em benefício da Avacci, que lotou o
Buffet Isaura na última sexta-feira. A Avacci realiza um
trabalho excepcional no atendimento aos portadores de
câncer em nossa city e tem hoje como presidente a Sandra
Fares e uma equipe de voluntários que merecem todo apoio

Tributo ao Clube da Esquina
Muito bom o evento “Tributo ao Clube da Esquina”, na

sexta-feira, no sítio Ouro Verde, de nosso amigo
Alisson Viana “Ratinho”.  Rodrigo Borges, filho de

Marilton Borges e sobrinho de Lô Borges e Ian Guedes,
filho de Beto Guedes, fizeram um showzaço., de arrepiar.
Comemorando os 50 anos do álbum Clube da Esquina, que
foi premiado como um dos melhores de todos os tempos,

eternizado por Milton Nascimento e Lô Borges.
Eles cantaram no show, além de músicas de outros

artistas desse movimento, como Beto Guedes, Flávio
Venturini, Tavito e 14 Bis, também os sucessos que todos
amam: "Trem Azul", "Sol de Primavera", "Amor de Índio",

"O Sal da Terra", "Girassol da Cor do Seu Cabelo",
"Paisagem da Janela", "Maria Maria" e "Nos Bailes da

Vida".
Na foto acima, com os músicos ao fundo, Regina

Saldanha, Vinícius de Paula e Ana Carolina, esta colunista
e Elton Lima e sua esposa Lu.

Nas fotos ao lado, o super casal Cássio  Proton e
Soraia com Rodrigo Borges e Ian Guedes; Soraia,

Cristiane, Fernanda, Greice e Ângela com os músicos

O Prefeito Gustavo Mitre e Natália, com os vereadores Kaio
Guimarães e Israel Lúcio, na Marcha para Jesus, que lotou a

avenida Jove Soars no último sábado. Sucesso total!

Ao lado de familiares, as irmãs Maria Aparecida e Branca
Antunes comemoraram niver no último sábado, com direito a
música ao vivo com o filho do Barrerito, Barrerito Jr., que
é conhecido por manter vivo o legado do pai, um dos grandes
nomes da música sertaneja, e por lançar a turnê "Tal Pai,

Tal Filho" com as músicas clássicas do pai.
Nas fotos,  as aniversariantes com os queridos familiares

Niver das irmãs Aparecida  e Branca
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Michele
Martins

Por um coração mais sereno

Um grave acidente
envolvendo ônibus e
motocicleta, por volta das 18h20
de domingo 18/5, deixou dois
feridos na MG-431 altura do Km
47.

No mundo de tanta pressa,
É fácil se atropelar,

Pensamento vai correndo
Sem nem tempo pra parar.

Mas vou rimar com carinho,
Pra te ajudar a acalmar.
Ansiedade é um bicho

Que mora na mente da gente,
Chega às vezes de mansinho,

No decorrer do domingo, em virtude do Clássico Cruzeiro X
Atlético, foram desencadeadas diversas ações preventivas com a
finalidade de coibir possíveis infrações penais, com ênfase em
brigas, rixas, vandalismo e afins.

Durante uma abordagem a um ônibus de uma torcida
organizada, pessoas, constatou-se que o veículo estava com
documentação atrasada desde 2023, pelo que foi removido ao pátio
credenciado. Não foram constatadas intercorrências.

De acordo com o 2° Pelotão
de Bombeiros de Itaúna, a
colisão ocorreu próximo ao
trevo de acesso do bairro Padre
Eustáquio.

No local, foram

identificadas duas vítimas, uma
do sexo masculino de 23 anos,
condutor da moto, e outra do
sexo feminino, também de 23
anos, a passageira.

Segundo os socorristas, o

condutor da moto apresentava
lesão no membro inferior
esquerdo. O jovem foi
imobilizado e, em seguida,
conduzido ao Hospital Manoel
Gonçalves.

A passageira sofreu fraturas
expostas completas nos
membros inferiores e estava em
parada cardiorrespiratória.

Conforme os bombeiros
foram iniciadas manobras de
reanimação cardiopulmonar no
local, com apoio de uma equipe
do Samu.

Após os primeiros
atendimentos, a passageira foi
encaminhada à Sala Vermelha do
Hospital Manoel Gonçalves,
onde as tentativas de
reanimação continuaram pela
equipe médica de plantão da
emergência.

A Polícia Militar
compareceu ao local para
garantir a segurança da cena e
realizar a sinalização do trânsito
na rodovia.

Uma picape Fiat Strada furtada na noite de quinta-feira passada
(15) no bairro Parque Jardim Santanense, em Itaúna, foi recuperada
pela Polícia Militar Rodoviária (PMRv) durante abordagem na
MGC-418, a chamada Rodovia do Boi, em Teófilo Otoni. Um homem
natural de Ribeirão das Neves, na Grande BH, foi preso com o
veículo.

Conforme o registro do furto, a vítima relatou que deixou o
veículo, de cor branca, estacionado na Rua Itatiaiuçu por alguns
instantes. Quando retornou, viu que havia sido subtraído. “O fato
ocorreu por volta de 20h30”, acrescenta a PM de Itaúna.

Corpo de homem que estava desaparecido há dois dias,
inclusive com várias postagens em redes sociais feitas pelos
familiares e amigos em busca de informações, foi encontrado
no Ribeirão Joanica.

Por volta de 11h00 de domingo, dia 18, a equipe policial foi
acionada a comparecer na Av. Dr. Walter Mendes Nogueira,
Vila Vilaça. Em contato com familiares que estavam no local,
eles relataram que localizaram o corpo de um homem, 54 anos,
que havia desaparecido no dia 16, sexta-feira,  dentro do
Ribeirão Joanica. Os Bombeiros foram acionados para o
resgate; bem como para a realização da Perícia.

Em publicação nas redes sociais na segunda-feira 19/5, a
Prefeitura de Itaúna lamentou o falecimento de Antônio Marcos
Nogueira, que trabalhou no governo municipal desde 2013,
ou seja por 12 anos.

Na publicação, o executivo manifesta “sinceros sentimentos
aos familiares e amigos, desejando também que Antônio
encontre a paz, a luz e o descanso eterno”.

Registro encaminhado para Polícia Judiciária.

Pelo menos seis pessoas
foram vítimas do golpe do falso
advogado, nas últimas duas
semanas, em Itaúna. Em um dos
casos, a vítima perdeu a quantia
de R$ 20 mil. Para chegar às
vítimas, os estelionatários
utilizam uma técnica chamada de
Engenharia Social, reunindo
uma grande quantidade de
informações sensíveis, obtidas
por meio de pesquisas em sites
na internet. Entre uma
informação e outra ele, pede um
depósito bancário ou uma
transferência de dinheiro via pix
para agilizar a liberação de um
valor que está pendente ou para
arcar com alguma “custa” do
processo.

Ao @viuitauna, a Polícia
Civil afirma que todas as vítimas
possuem ações judiciais em
andamento. Um procedimento
foi instaurado para apurar os
fatos e até o momento os

suspeitos não foram
identificados.

A forma como a abordagem
é feita é a de apresentar dados
pessoais e da ação judicial, para
ganhar a confiança da vítima.
Em seguida o pedido de dinheiro
é feito sempre apresentando
alguma urgência, como um juiz
que estaria para sair de férias
ou alguma “custa emergencial”,
que se não for paga naquele
momento poderá “trancar” o
caso, dentre outras artimanhas.
Em comum, os criminosos
pedem urgência, dificultando a
vítima ter tempo para pensar.

“Todos os golpes
basicamente versam sobre os
mesmos fatos, sendo pessoas
se passando pelos seus
advogados e afirmando que
teriam ganho de causa, mas para
receber os valores era
necessário antes fazer o
pagamento dos valores da ação.

Por volta de 12h30 de quarta-feira, a PMMG foi acionada na
Rua Francisco Carvalho Silva, no Morada Nova, onde o condutor
da BMW X1 relatou que foi surpreendido por um Fiat Palio
Adventure, que tentou fechá-lo no cruzamento com a Rua Heli
Loureiro. Ele então teria conseguido desviar, mas passou a ser
perseguido por três indivíduos que estavam no outro carro, todos
de capuz preto, armados com fuzil e pistola e atirando contra ele.

A vítima fugiu pelo Bairro São Geraldo e outros diversos bairros,
sendo perseguida, mas conseguiu despistá-los. O motorista
salientou que o veículo foi atingido por diversos disparos, afirma
a 9ª Cia de PM.

Na avenida Manoel da Custódia, próximo ao Dr. Ovídio, o
motorista da BMW foi visto buzinando com muita insistência para
os carros saírem da frente quando, então, virou para o São Geraldo.

Ainda segundo a PM, o condutor da BMW é de Itaúna e tem
ocorrências de tráfico de drogas e porte de arma. Ele não soube
informar quem são os autores.

A perícia foi acionada e diversas cápsulas deflagradas, de arma
de fogo, foram recolhidas.

Outras vezes, é insistente.
Mas há jeito, há saída,

Pra manter a alma contente.
Respire fundo, bem lento,
Sinta o ar dentro do peito.

O agora é o momento,
Não corra sem ter respeito.

Você é flor que floresce,
E merece amor perfeito.
Nem tudo precisa ser

Tão perfeito, tão pra ontem.
Tem beleza no processo

Mesmo quando as dores somem.
A jornada é mais valiosa

Que os aplausos que consomem.
Desligue um pouco a tela,
Olhe o céu, sinta a terra.
O silêncio é um remédio
Que a alma tanto encerra.
E se a angústia insistir,

Não lute: escute e encerra.
Fale, chore, peça ajuda,
Isso nunca é fraquejar.

Ser humano é se entender
E também se respeitar.

Na tristeza ou na alegria,
Sempre há luz pra caminhar.

"Para os queridos leitores do Jornal Integração."
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Acordar cedo é como
contar piadas: Nem
todo mundo acha

engraçado, mas temos
que tentar!"

De Bêbado
Um tipo ia na rua a cair de
bêbado. Aos zigue-zagues, lá se
ia aguentando. A certa altura,
como o desiquilíbrio já eram
muito, veio-lhe os enjoos.
Encostou-se a um candeeiro e
zás, carga ao mar!
Um pouco mais aliviado, olhou
depois para o chão e viu toda
aquela mistela e um cão que já a
cheirava. Coçou a cabeça,
franziu o nariz e disse:
- A carne comi, o feijão e o arroz
também, o vinho não podia
faltar, mas aonde é que eu comi
o raio do cão?!

Bêbado num funeral
Um bêbado estava sentado no
jardim quando de repente vê um
funeral lá ao fundo da rua e
pensou: “Já agora vou ver o que
é aquilo…”.
Quando chegou ao pé do
cortejo, gritava a viúva:
— Ai meu querido, vais para
onde não há televisão, para
onde não há camas, para onde
não há luz, vais para onde não
há feijão nem arroz, para onde
não há vinho… E tu que
gostavas tanto, vais para onde
não há nada!
Vira-se o bêbado e diz:
— Oh, oh, queres ver que vão
levar o homem para a minha
casa?

Na Escola
Um professor pergunta ao
aluno:
- Arroz é com S ou com Z?
O aluno responde:
- Aqui na escola eu não sei, mas
lá em casa é com feijão.

Loira na Igreja
A loira foi a igreja com sua lista
de supermercado.
Só que ela trocou sua lista de
supermercado com o papel da
missa do padre. Na hora da
missa, o padre fala:
— --1 quilo de feijão, rogai por
nós.. Um quilo de arroz rogai por
nós.

No restaurante
Um camarada estava morrendo
de fome e entrou no primeiro
restaurante que viu pela frente.
Ao chegar ele desesperado
chama o garçom, que lhe
entrega o menu e lhe fala:
— O senhor deseja alguma coisa
de entrada?
— Sim, eu gostaria de uma sopa.
Passam-se alguns minutos e lá
vem o garçom com a sopa. Mas
com um detalhe: para carregar o
prato o garçom enfiava o dedão
dentro da sopa. O cara ao ver
isso achou estranho, mas
resolveu não comentar, pois
afinal era a primeira vez e ele não
estava com muito saco de
reclamar.
Depois de algum tempo o
camarada terminou a sopa e
pediu pro garçom uma feijoada
de almoço. Passado algum
tempo lá vem o garçom com a
feijoada. E lá veio o garçom com
o dedão dentro do feijão. O

camarada ao ver isso ficou puto,
mas como estava com muita
fome resolveu não reclamar e
comer a feijoada assim mesmo,
que era para não comprar briga
com o garçom.
Terminada a feijoada o garçom
pergunta se ele quer alguma
sobremesa, ao que ele responde
que não, mas que gostaria de
um cafezinho. E lá vem o garçom
com o cafezinho, e mais uma vez
com o dedão dentro do
cafezinho... A essa altura, fome
já saciada, o cara não se
aguentou:
— p**... cara, porque é que
sempre quando eu te peço
alguma coisa você tem que
trazer com seu dedão enfiado
dentro?
— Eu explico doutor. E que esse
dedão aqui, que enfiei na sua
comida, está com uma tremenda
frieira. O meu médico disse
então que eu deveria sempre
mantê-lo num lugar quente...
— Se você quer lugar quente,
porque é que não enfia no seu
c....?
— Pois é doutor, o dedo estava
lá, mas tive que tirar porque o
senhor me chamou para te
servir...

De casal
Um cidadão chega em casa
depois de mais um dia sem
encontrar emprego, encontra a
sua mulher deitada na cama,
muito suada, ela então começa
a falar para que ele não repare:
— Querido tá faltando arroz...
O homem então responde
calmamente:
— Não se preocupe querida o
de cima vai dar.
A mulher continua:
— Tá faltando feijão...
O homem dá a mesma resposta:
— O de cima vai dar.
Eis que surge uma voz de cima
do guarda-roupa:
— E o que tá embaixo da cama
não vai dar nada não?

Sardinha viva
Um vendedor de peixe
ambulante chegou a uma
cidade do interior, pôs a música
nas alturas, subiu para o teto
do carro e viu as pessoas
tranquilamente a aproximar-se.
Quando o local já estava bem
cheio de gente, o homem gritou:
- SARDINHA VIVA!
E toda a gente, ao redor:
- VIVA! VIVA!

Incêndio
Estava um edifício a arder, e
todos corriam para a saída de
emergência.
Perguntaram-me:
- É um incêndio?
- Não, é a minha mulher a assar
sardinhas!!

Homens em Conserva
Um submarino passa por duas
sardinhas, mãe e filha. Curiosa,
pergunta a jovem sardinha:
- O que era aquilo, mamã?
Explica a mãe sardinha:
- Nada de especial! São apenas

homens em conserva.

Alimentação das Baleias
A professora explica para a
classe:
— A baleia é um mamífero que
vive na água e se alimenta de
sardinhas.
E o Joãozinho pergunta:
— Como ela faz pra abrir as
latas?

Guarda-chuva novo
Um homem está a beber uma
cervejinha num bar, quando
chega um sujeito e intercepta-
o:
- O senhor esteve aqui há três
meses!
- Pode ser, mas como você tem
certeza disso? – pergunta
intrigado o homem.
Explica o primeiro:
- Reconheci seu guarda-chuva!
Responde o segundo:
- Ahhh, mas há três meses eu
nem tinha esse guarda-chuva
E diz o primeiro:
- Mas eu tinha!

Melhor que cerveja
Num bar um bêbado pede mais
uma cervejinha  para continuar
a noite em altas. O barman
depois de servir o bêbado
pergunta ao indivíduo que
estava ao seu lado se pretende
beber alguma coisa e o mesmo
diz ser testemunha de Jeová e
com ar ofendido acrescenta:
- Prefiro ser raptado e violado
sucessivamente por uma
centena de “meninas da vida”
antes que uma gota de álcool
toque nos meus lábios.
Rapidamente o bêbado devolve
a cerveja ao barman e diz:
- Eu também! Não sabia que se
podia escolher!

Caiu de novo
— Ai, amorzinho... caiu de
novo!
— De novo? Ai, meu Deus... O
que está acontecendo?
— Você vem perguntar pra mim?
— Não estou gostando nada
disso! — Você não quer tentar
mais uma vez?
— Já estou tentando... Vamos
lá...
— Tudo bem, amor... Deixa pra

lá... Você quer uma cervejinha
pra relaxar?
— Daqui a pouco, amor... Ah,
agora vai, agora vai... Está
quase, está quase!
— Ahhhhh... Caiu de novo...
Vamos deixar pra amanhã,
querido...
— Saco! Deve ser algum
problema com o provedor...

Centopeia de estimação
Um cara vivia sozinho, até que
decidiu que sua vida seria
melhor se ele tivesse um
animalzinho de estimação como
companhia. Assim ele foi até a
loja, falou ao dono da loja que
queria um bichinho que fosse
incomum. Depois de um tempo,
chegaram a conclusão que ele
deveria ficar com uma centopeia.
Um bichinho tão pequeno, com
100 pés... é realmente incomum!
A centopeia veio dentro de uma
caixinha branca, que seria usada
para ser a sua casinha.
Bem... ele levou a caixinha para
casa, achou um lugar para
colocar tão pequenina caixinha,
e achou que o melhor começo
para sua nova companhia seria
levá-la até o bar, para tomarem
uma cervejinha. Assim, ele
perguntou à centopeia, que
estava dentro da caixinha:
— Gostaria de ir comigo ao bar
tomar uma cerveja?
Mas não houve resposta da sua
nova amiguinha. Isto deixou-o
meio chateado. Esperou um
pouco e perguntou de novo:
— Que tal ir comigo até o bar
tomar uma cervejinha, hein?
Mas, de novo, nada de resposta
da nova amiguinha. E de novo
ele esperou mais um pouco,
pensando e pensando sobre o
que estava acontecendo.
Decidiu perguntar de novo, mas
desta vez, chegou o rosto bem
perto da caixinha e gritou:
— Ei, você aí! Quer ir comigo
até o bar tomar uma cerveja?
Uma vozinha veio de lá de
dentro da caixinha:
— Ei, não precisa insistir! Eu já
ouvi desde a primeira vez! Eu
estou calçando os sapatos!

A Belgo Arames, líder
brasileira na transformação de
arames de aço, incentiva a
empregabilidade de pessoas
com deficiência. Como parte de
suas ações, a empresa está
recebendo currículos para
vagas afirmativas imediatas e
para o Banco de Talentos da
unidade de Itaúna (MG). Para
se candidatar, é necessário ter
o ensino médio completo e
disponibilidade para trabalhar
em turnos da manhã, tarde ou
noite. O currículo deve ser
cadastrado aqui.

Além do salário compatível
com o mercado, dentre os
benefícios estão o plano
médico, odontológico, refeição
na empresa, seguro de vida,
transporte fretado, licenças
maternidade e paternidade
estendidas, descontos em
medicamentos, auxílio óculos,
gratificação de retorno de
férias, participação nos lucros
ou resultados da empresa (PLR)
e acesso à plataforma de bem-
estar corporativo.

Segundo o Coordenador de
Gente, Cultura e Engajamento
da unidade de Itaúna, Raphael
Davis, todas as vagas
afirmativas disponíveis
atualmente são para cargos na
operação. “Para a Belgo, um
ambiente plural e inclusivo é
essencial, a diversidade
enriquece nossa identidade e a
inclusão abre caminho para que
cada pessoa alcance seu
potencial máximo. Valorizamos
as diferenças e oferecemos
oportunidades concretas de
crescimento”, destaca.
O auxiliar administrativo Davi
Pereira  (foto) trabalha na Belgo
há pouco mais de 2 anos e já

participou de processos
seletivos internos, para seguir
crescendo profissionalmente. O
graduando em Administração
ingressou na empresa após se
cadastrar no banco de talentos
para vagas para pessoas com
deficiência e conta que a
experiência tem sido positiva.
“Desde 2017 tinha o desejo de
trabalhar na Belgo e fui muito
bem recebido, sinto que sou
tratado com respeito. Tenho
hemiparesia, paralisia unilateral
e movimentos reduzidos em grau
leve, por ter nascido prematuro.
Acredito que a empresa me dá
condições para me realizar na
carreira sendo quem eu sou”,
conta.

Acessibilidade e inclusão
Dentro da estratégia da

Gerência de Diversidade,
Inclusão e Conexões Sociais da
Belgo Arames está um grupo de
afinidade composto por pessoas
voluntárias e aliadas, que
desenvolvem ações voltadas
para a pessoa com deficiência.

Dentre os principais
resultados do grupo estão a
realização de sensibilizações
com o público interno,
identificando vieses
inconscientes e preconceitos
que devem ser combatidos.
“Desde 2021 a Belgo é parceira
do Oportunidades Especiais, um
dos principais projetos para a
empregabilidade da Pessoa com
Deficiência no Brasil e faz
conexão com outros importantes
parceiros para a causa, como a
Rede Empresarial de Inclusão
Social pela Empregabilidade de
Pessoas com Deficiência”,
afirma a gerente de Diversidade,
Inclusão e Conexões Sociais,
Luciana Macedo.

Como a homenagem às mães é muito grande para caber em
apenas um dia no ano, a Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Social, por meio do Centro de Convivência do Idoso, realizou na
sexta-feira, 16/05, uma programação especial com delicioso café
da tarde, muita música e dança, além daquela prosa envolvente e
animação que são típicas das festas dos grupos de terceira idade.

Prestigiando o evento, o prefeito de Itaúna, Gustavo Mitre,
destacou “o quão importante é o papel das mães na formação da
família e da sociedade como um todo”. Também presente, a
Secretária Municipal de Desenvolvimento Social, Gláucia Santiago,
frisou “como o governo municipal tem buscado ações de
valorização das mulheres em suas diferentes fases de vida”.



Com ausência justificada
dos vereadores Antônio de
Miranda e Dalmo Assis, foi
votado o projeto do Executivo
que autoriza a concessão de
imóvel público para a Federação
Mineira de Tênis construir um
moderno complexo esportivo.
Este projeto entrou  na Ordem
do Dia, devido a requerimento
apresentado pelo vereador

“Ele foi um grande amigo, de 1973 a 1976 foi vice do meu
saudoso pai Bandinho, a cidade perdeu um grande
comerciante, uma grande pessoa e um grande político”
Do vereador Beto do Bandinho, justificando Voto de Pesar pelo
falecimento de Adolfo Mendes Filho

“Vejo com excelentes olhos este projeto que representa
geração de empregos, arrecadação de impostos além de cessão
de vagas gratuitas para alunos carentes”
Do vereador Kaio Guimarães, votando favorável à concessão
de imóvel público para a Federação Mineira de Tênis

“O aval da J. Mendes diz tudo, a gente sabe que vai dar certo”
Do vereador Rosse Andrade também aprovando o projeto de
imóvel para a Federação Mineira de Tênis

“Da primeira vez fui contra  a concessão, devido no local
estar o campos dos Debiques, mas agora eles estão bem
acomodados no Centro Social Urbano”
Do vereador Da Lua, também aprovando o projeto acima

“A gente fica amarrado num serviço que fica estagnado porque
não tem ferramentas”
Do cidadão Hércules Vinícius usando a Tribuna da Casa para
pedir fiscalização da limpeza das praças da cidade, salientando
que falta ferramentas na Infraestrutura

“A gente não deve acostumar com coisa ruim, como disse o
vereador Wenderson na última reunião”
Do mesmo

“A Assistência Social não trabalha o social, está só fazendo
eventos e não atende a periferia”
Do mesmo, salientando que em praças bem cuidadas podem ser
realizadas ações sociais e esportivas

“Áreas de convívio fazem bem para a cidade, já praças mal
cuidadas e sem iluminação atraem coisas ruins”
Do vereador Wenderson

“Estão faltando professores municipais para atender crianças
com necessidades especiais”
Do vereador Beto do Bandinho

“Esta proposta nova do Segurança de Saúde é para evitar as
filas, mas o pessoal prefere ir para a fila de madrugada para
ser atendido no mesmo dia. Se a proposta não der certo tem de
voltar atrás e fazer do jeito que a população quer e precisa”
Da vereadora Márcia Cristina

“O povo está sofrendo com a demora das consultas, é hora de
fazer experiência e teste ainda?”
Do vereador Israel Lúcio sobre a nova proposta do Secretário
de Saúde

“Devido a tanto tempo cobrando, vamos cobrar agora é uma
ponte e não uma passarela na Várzea da Olaria”
Do vereador Tidinho

“A cidade está perdendo feio para malandros colocando
pedras e levando perigo na rodovia”
Do vereador Wenderson, sobre a colocação de pedras na MG
050, provocando acidentes e prejuízos para os motoristas

“Voltou a carniça na região de Santanense e Garcias, tá muito
fedorento, é insuportável mesmo, tem de descobrir onde está o
vazamento”
Do vereador Wenderson

“Alan, deixe a coisa voltar a funcionar do jeito que estava, é
um hábito do itaunense passar a noite na fila e ser atendido
no mesmo dia, em time que está ganhando não se mexe”
Do vereador Lacimar “Três” para o Secretário de Saúde, sobre a
demora do agendamento nos PSF´s

“É um assunto sério para a Câmara discutir, a empreiteira
coloca  as pedras na rodovia para  a obra, sem proteção, e os
vândalos pegam e jogam na pista”
Do vereador Lacimar “Três”

“Foi muito emocionante a Marcha para Jesus, não tem jeito,
eventos sempre vão incomodar  alguém, mas representam
geração de emprego e renda”
Do vereador Leo Alves

“Não queremos que a população pague menos, mas sim que
pague o justo”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre sua indicação ao Prefeito
para que seja formada comissão com três servidores de secretarias
afins para estipular o valor do ITBI, que está sendo cobrado
acima do valor de mercado

Alexandre Campos, que preside
a Comissão de Desenvolvi-
mento Econômico e assinado
por vários vereadores.

Na votação, houve
unanimidade  na sua aprovação,
destacando os vereadores a
importância para disputas
regionais e nacionais, a geração
de emprego, arrecadação de
impostos além do lado social,

sendo destinadas 20% das
vagas para alunos carentes.

Uma reunião antecedendo a
reunião, às 16 horas, ouviu
todos os lados envolvidos no
projeto, inclusive a J. Mendes,
que vai destinar recursos
oriundos da Lei de Incentivo ao
Esporte.

Proteção de mudas das
árvores

Outro projeto aprovado foi
de autoria do vereador Lacimar
Cezário. A proposta torna
obrigatória a proteção das
bases de mudas de árvores com

tubos de PVC ou material similar
antes da execução de roçadas
de gramados, com o objetivo de
preservar o crescimento
saudável das árvores e evitar
danos durante a manutenção de
áreas verdes.

Tribuna da Casa

Durante a sessão, o cidadão
Hércules Vinícius Oliveira fez
uso do expediente Tribuna da
Casa para destacar a
importância das praças públicas
como espaços de promoção da
saúde mental, lazer e bem-estar
da comunidade. Ele pediu que
os vereadores fiscalizassem
bem a limpeza e iluminação das
praças, salientando que a
Secretaria de Infraestrutura tem
poucas ferramentas, só
dispondo de oito roçadeiras e
duas moto serras para atender
toda a cidade.

O vereador Gustavo Dornas fez importante indicação ao Executivo
para que seja formada uma Comissão integrada por três servidores
efetivos de secretarias afins para que estipulem o valor do ITBI, já
que o mesmo está sendo calculado acima do valor de mercado

O vereador Wenderson falou das pedras que estão sendo jogadas
na rodovia MG 050 e a necessidade se tomar providências para
impedir os vândalos, unindo Prefeitura, PM e a população

O vereador Da Lua disse lembrar-se de quando foi construído o
campo dos Debiques e agora, com a construção do complexo de
tênis, vai se transformar num local para ser mostrado para o Brasil
inteiro. Ele alertou para o perigo e mostrou fotos da fiação caída
em várias ruas da cidade

O vereador Beto do Bandinho falou sobre a falta de professores
municipais para atender os alunos com necessidades especiais

O vereador Kaio Guimarães destacou que a Marcha para Jesus
realizada no sábado foi a maior da história de Itaúna, citando e
agradecendo o trabalho de todos os envolvidos. Ele disse que
“foi zero de ocorrência policial e zero de ocorrências médicas”.
Kaio ainda falou que a única reclamação foi dos moradores da
região, devido ao transtorno de  impedimento de trânsito e ao
som, mas que este foi desligado às 22h30, com encerramento do
show de Eli Soares.
Sobre as novas propostas do Secretário de Saúde para agilizar as
consultas ele disse: “Alan, ficar na teimosia não é inteligente,
retroceda, fazer um teste agora não é bom”
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No último sábado, dia 17 de maio, Itaúna foi palco de um dos
maiores eventos religiosos do ano: a Marcha para Jesus. A
mobilização de fé e adoração percorreu as ruas da cidade, atraindo
milhares de fiéis em um ato público de celebração cristã.

A concentração teve início ao lado da Prefeitura Municipal, na
Avenida Boulevard, e seguiu em marcha até a Praça José Flávio de
Carvalho. No local, o público participou de uma intensa
programação com pregações, louvores e cultos no palco principal
montado ao lado da praça.

A primeira apresentação da noite foi do grupo musical Pedro
PHS, seguida pelo sucesso infantil do gospel nacional Três
Palavrinhas, que encantou o público com canções voltadas para
as crianças. Em seguida, o pastor Fábio Lacerda Menotti conduziu
um momento de culto e reflexão. Encerrando a noite, o cantor de
renome nacional Eli Soares levou uma multidão a cantar e louvar
com seus maiores sucessos, em uma apresentação que se estendeu
até as 22h00.

De acordo com a Polícia Militar, o evento transcorreu de forma
tranquila, sem ocorrências ou intercorrências relevantes. A
segurança e a organização foram elogiadas tanto pelos

Em um evento, realizado em Divinópolis, a deputada Lohanna
(PV) anunciou a destinação de uma emenda parlamentar de R$ 1

A Prefeitura de Itaúna asfaltou mais duas importantes vias na

participantes quanto pelas autoridades.
O secretário municipal de Cultura e Turismo, Márcio Gonçalves

Pinto (Marcinho Hakuna), comemorou o sucesso da iniciativa. Ele
agradeceu a todos os envolvidos na realização do evento,
especialmente ao COPEMI (Conselho de Pastores e Ministros
Evangélicos de Itaúna), à Câmara Municipal por meio da bancada
evangélica, bem como à Polícia Militar, Polícia Civil, Corpo de
Bombeiros e à Gerência de Trânsito do Município.

O prefeito Gustavo Mitre também marcou presença na Marcha
para Jesus, destacando a importância do evento para a cidade. Ele
agradeceu a todas as instituições e voluntários que contribuíram
para o sucesso da marcha, reforçando que manifestações e
festividades religiosas continuarão a ser apoiadas por sua gestão.

Por fim, o prefeito parabenizou a organização e pediu desculpas
aos moradores do entorno da Praça José Flávio por qualquer
transtorno temporário causado pelo evento.

A estimativa é de que aproximadamente 4 mil pessoas
participaram da Marcha para Jesus, que já se consolida como uma
das grandes celebrações de fé e união da comunidade cristã
itaunense.

cidade: as ruas Geraldo Augusto dos Santos, no bairro Novo
Horizonte, e Hélio Rodrigues, no bairro Morro do Engenho.
Somados, os dois trechos chegam a quase meio quilômetro com
nova pavimentação.

O prefeito Gustavo Mitre acompanhou de perto toda a execução
da obra e destaca que “o asfaltamento de vias tem impactos
significativos na mobilidade urbana, limpeza e manutenção das
vias, conservação de veículos, além da valorização imobiliária da
região em questão. A

Prefeitura realizará nas próximas semanas novas pavimentações
deste tipo em mais algumas regiões da cidade”.

Os recursos, na ordem de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais)
são provenientes de emenda parlamentar do deputado federal
Paulo Abi-Ackel, intermediada pelo vereador Antônio José de Faria
Júnior (Da Lua).

milhão para o Movimento Salvem as Bandas. A iniciativa tem como
objetivo fomentar e fortalecer as bandas tradicionais de Minas
Gerais, reconhecidas como patrimônio cultural do Estado, e
reafirmar o compromisso da parlamentar com a cultura mineira,

Durante o encontro com membros do Movimento Salvem as
Bandas, Lohanna destacou a importância do projeto para a
preservação da cultura musical e para o incentivo aos maestros e
maestrinas que, muitas vezes de forma voluntária, mantêm viva a
tradição musical nas cidades mineiras. “Pensando no melhor jeito
de fortalecer nossas bandas mineiras, nós chegamos a conclusão
que destinar os recursos para o Movimento Salvem as Bandas
seria o melhor caminho! Assim, o movimento vai organizar a forma
de destinar esse recurso. Quem sabe das demandas da cultura são
os trabalhadores da cultura”, destacou a deputada, reforçando a
autonomia do movimento para gerir os recursos.

O projeto prevê que 80% do valor seja destinado para a
prestação de serviços, como contratação de maestros e maestrinas
que mantêm as atividades musicais, e 20% para a aquisição de
novos instrumentos, permitindo a expansão das bandas e a
inclusão de novos membros. A expectativa é beneficiar pelo menos
100 maestros e maestrinas em todo o Estado, contribuindo para a
revitalização de bandas em atividade e a reativação de grupos
musicais paralisados.

Para garantir transparência no processo de escolha dos
beneficiados, será criado um Comitê de Discussão, formado por
maestros vinculados ao Movimento Salvem as Bandas. As reuniões
serão transmitidas online, fortalecendo o compromisso com a
clareza na aplicação dos recursos públicos.

“A emenda não faz política pública, não garante continuidade.
O orçamento público tem que manter as políticas públicas e a
emenda tem que ser para a gente sonhar um outro sonho. Mas,
infelizmente, o Estado não está assim. Então, entendendo que
esse é o cenário, como posso ajudar? Eu posso ajudar assim. É
tudo o que a gente quer? Não, mas é um passo importante”, declarou
Lohanna.

O Movimento Salvem as Bandas comemorou a conquista,
destacando que o recurso representa um fôlego para as bandas
tradicionais, que enfrentam dificuldades para manter suas
atividades. O anúncio marca um importante avanço para a
valorização da cultura musical mineira, reforçando o compromisso
do mandato de Lohanna em fortalecer a cultura e criar novas
oportunidades para os músicos do Estado.

Aqui não é o Rio de Janeiro
Era impensável que acontecesse em nossa terrinha, em plena
luz do dia, mas aconteceu. Nas avenidas e ruas do Morada
Nova e do São Geraldo, encapuzados atirando da janela do
carro com pistola e fuzis contra o motorista de uma BMW que,
felizmente não foi atingido. Agora, imaginem se uma pessoa
recebesse de presente uma bala perdida. Aqui não é o Rio de
Janeiro e medidas urgentes devem ser tomadas. Em vídeo no
Instagram, o Prefeito Gustavo Mitre repudiou veementemente
o acontecido e seu recém nomeado Secretário de Segurança já
está estudando  monitorar com câmeras as entradas e saídas
da cidade, bem como os principais corredores de trânsito.
Que venha logo este Centro de Monitoramento.
Olhem só o perigo que minha filha correu. Ela estava indo para
o Tropical, pela avenida Manuel da Custódia e um carro
buzinou insistentemente atrás dela. Supondo que podia ser
alguém passando mal e como o sinal estava aberto, próximo
ao Dr. Ovídio, ela encostou o carro e viu a BMW passando em
disparada e o outro carro logo atrás com os encapuzados.
Demos graças a Deus que o sinal estava aberto, pois se ela
parasse o carro, nem sei o que poderia acontecer.

Cobrando votos
O vereador Rosse Andrade fez uma ponderação muito
interessante na última reunião da Câmara.  Ele lembrou que
dos 54 deputados eleitos, 40 tiveram votos em Itaúna e que
cada deputado tem R$ 54 milhões para emendas.
Apesar de muitos já ajudarem a cidade, é preciso procurar os
demais para que deem a contrapartida pelos votos que
receberam e que ajudaram na sua eleição.

Forte apoio
O vereador Leo Alves salientou que o deputado federal Igor
Timo tem sempre ajudado nossa cidade. Recentemente enviou
R$ 400 mil para o Esporte e está prometido mais R$ 300 mil pra
a saúde. Muito bom!

O problema das filas para consulta
O Secretário Municipal de Saúde bem que tentou realizar ações
para diminuir as filas para consultas. Mas não agradou. Todos
sabemos que toda mudança gera um tempo de adaptação, mas
o povo não tá querendo saber de dar este tempo.
Quer marcar consulta é na hora e prefere se submeter a fila de
madrugada para pegar ficha. Gentem! Nem em convênios
particulares se consegue marcar no mesmo dia.
Pois é, voltando às mudanças, a reclamação foi geral e os
vereadores que são muito acionados pela população
procuraram o prefeito e o secretário de Saúde para buscar uma
solução. Assim, vão ter dois horários de triagem para os casos
mais agudos e é esperada contratação de mais uma médica
pediatra e outros médicos.
A sugestão do vereador Gustavo Barbosa é que o atendimento
pediátrico seja centralizado no Posto de Saúde Central e não
no Dr. Ovidio, pois naquele local prejudica grande área da
cidade lá pros lados da região do Padre Eustáquio, bem como
a comunidade rural.
Boa vontade e diálogo o Prefeito e o secretário têm!

Tá um horror!
Tá mesmo um horror a fiação nos postes. É um emaranhado de
fios tão grande que prejudica o visual da cidade. O vereador
Leo Alves tem uma lei aprovada para que se fiscalize a
colocação dos mesmos.  Além disso, muitos estão caídos nas
ruas, podendo provocar acidentes. O vereador Da Lua
apresentou no telão muitas fotos de fios soltos e caídos. Alô,
Alô, setor competente!
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Já estão abertas as inscrições para interessados em participar
da primeira edição do “Correndo pela Paz”, evento
promovido Pela Prefeitura de Itaúna, por meio do Núcleo
de Prevenção da Violência e Promoção da Paz. As opções
são caminhada de 3 km ou corrida de 5 km, num total de
2000 inscrições disponíveis. O vento está programando para
dia 15/6 domingo, com largada às 8h, concentração no
Boulevard Lago Sul e trajeto pela Avenida Jove Soares
(prainha). A retirada dos kits que garante a participação no
evento será nos dias 13 e 14 de junho, das 8h às 18h, no
Espaço Cultural, mediante a doação de 2 Kg de alimentos
não perecíveis (obrigatória). Podem participar pessoas de
todas as idades, inclusive crianças. O objetivo desta
programação é sensibilizar a comunidade itaunense para a
prevenção de todas as formas de violência e a difusão de
atitudes em todos os espaços da cidade que promovam a
cultura da paz.

Aprovada
concessão de
terreno para a
Federação Mineira
de Tênis construir
complexo
esportivo
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No último sábado, dia 17,
Itaúna foi palco de um dos
maiores eventos religiosos
do ano: a Marcha para
Jesus. A mobilização de fé
e adoração percorreu as
ruas da cidade, atraindo
milhares de fiéis em um ato
público de celebração
cristã. A concentração teve
início ao lado da Prefeitura
Municipal, na Avenida
Boulevard, e seguiu em
marcha até a Praça José
Flávio de Carvalho. No
local, o público participou
de uma intensa programa-
ção com pregações,
louvores e cultos no palco
principal montado ao lado
da praça.

Em reunião na manhã de quinta-feira, 22, o prefeito Gustavo Mitre e o secretário municipal de Saúde,
Alan Rodrigo, ouvindo a demanda trazida pelos vereadores, chegaram a um acordo sobre o sistema
de marcação de consultas médicas nos PSF’s da cidade. Ficou decidido que, a partir de 1º de julho,
o sistema de agendamento de consultas voltará a funcionar conforme o modelo antigo. A mudança,
prevista para iniciar em julho, não prejudicará pacientes que possuem consultas agendadas entre 22
de maio e 1º de julho de 2025, que terão seus atendimentos mantidos. Neste período, de 22/05 a 1º/07,
atendimentos de demandas agudas continuarão normalmente, por meio de triagem médica, das 7h às
8h, das 13h às 14h e, nas unidades que possuem o programa Saúde na Hora, das 19h às 20h.
Dessa forma, a partir de 1º de julho, os atendimentos voltarão a ser realizados por meio da retirada de
fichas presenciais, por ordem de chegada, permitindo ao paciente consultar no mesmo dia. Devido à
mudança, não haverá novos agendamentos de consultas a partir do dia 22 deste mês.
Estiveram presentes na reunião desta quinta-feira os vereadores Léo Alves da Rádio, Márcia Cristina,
Carol Faria, Guilherme Rocha, Aristides Ribeiro, Israel Lúcio, Gustavo Barbosa, Beto do Bandinho,
Giordane Alberto e Wenderson Arlei (alguns dos vereadores ausentes enviaram representantes).
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